



KALB KARL HAGENAUER UM 1928

€4.800,00

Kalb, Entwurf Karl Hagenauer, Ausführung
Werkstätte Hagenauer Wien, um 1928, Messing,
vernickelt, markiert

Tiere nahmen eine zentrale Rolle im Werk sowohl von Franz als auch von Karl Hagenauer ein. In diesem Entwurf verbinden sich schwungvolle Linien zu einer stilisierten Darstellung eines Kalbes, das zugleich die verspielte und humorvolle Note vieler Designs der 1920er Jahre widerspiegelt.

Gefertigt aus hochwertigem, vernickeltem Messing – einem Material, das für seine Langlebigkeit besonders geschätzt wird – vereint die Figur kunstvolle Dekoration mit meisterlicher Handwerkskunst und steht exemplarisch für Karl Hagenauers gestalterische Raffinesse.







